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网友留言选登网友留言选登

这路何时修
示范区的刘先生：我家住在示范区贾寨镇孙楼行政村张林村，村内的

4条道路已经修3条了，唯有我家门前的一条路始终没有修。新路修好之
后，因高于这段没修的旧路，只要下雨，旧路上全是积水，难以出入。

●网友留言
商丘2015年至2035年的城市规划图上，在示范区有

一块浅紫色区域，显示战略预留发展用地，是什么意思？
●商丘市委督查二室

网友您好！现将商丘市城乡一体化示范区办理情况
向您反馈如下：

经查，战略预留用地是在城市开发边界内无生态敏
感和历史保护因素，交通区位条件较好的地块保留一定
区域作为商丘未来重大事件、重大项目建设的预留空
间。预留发展用地由市级管控，建立动态评估机制，实
施过渡期政策。对符合发展导向要求的，由市规委会依
法合规对战略预留区地块进行规划编制、审批和管理。
如有其他相关问题，请咨询示范区自然资源和规划分局
0370-3033800。
●网友留言

我2019年在科迪干了大半年，至今只领到1000多元
工资，还差1万多迟迟不给，每个月房贷都是借朋友的，
其间也打过很多电话，都是一拖再拖，我生活苦不堪言。
●商丘市委督查二室

网友您好！现将虞城县委办理情况向您反馈如下：
自 2018年以来，因受金融环境影响，科迪遇到了前

所未有的发展困境。2019年至今，由于银行、部分投资
人抽贷压贷及补仓，科迪资金净流出资金6亿多元。2019
年以来，科迪一直靠抽生产流动资金还贷及补仓，严重
影响正常生产经营。2019年 6月份开始，陆续出现拖欠
工人工资和业务人员差旅费情况。利民镇政府和虞城县
人社局执法人员已从2019年11月份开始，责令科迪乳业
有限公司进行整改。

科迪乳业现正多方筹措资金积极复工复产。目前，
由于资金缺口太大，公司对拖欠员工工资问题只能逐步
解决，请反映人与原公司财务对接，清算工资事宜。

●网友留言
宁陵县凯达王朝小区3号楼至7号楼一层业主私自拆

除绿化，建自家花园。我们业主已多次投诉，至今未能
解决，违建的花园仍在（如图）。希望执法部门还我们业
主一个美丽的家园。

●商丘市委督查二室
网友您好！现将宁陵县委办理结果向您反馈如下：
宁陵县住建局和房管中心组成联合工作组，对反映

的问题进行认真调查核实。宁陵县凯达王朝小区3号楼至
7号楼一楼共有 20户业主，其中 19户已擅自改变规划，
分别修建了较高标准的独立庭院。改建分两种情况，一
种情况是3号楼至6号楼一楼业主购房时，开发企业为每
户独立建设了小型独立庭院，由业主购买并独立使用。
这部分业主购房后，在不同时间分别对小型庭院进行了
扩建改造，形成目前状况。另一种情况是，开发商建设7
号楼时，一楼本来就没建设独立庭院，属于7号楼一楼业
主毁掉绿化私建庭院。

针对以上情况，县住建局和县房管中心已责成凯达
王朝小区物业公司通知各涉事业主，限期拆除违建并按
规划恢复原貌，否则，根据《河南省物业管理条例》第
73条第二款、第三款规定，由宁陵县规划行政主管部门
给予违法认定，县城市管理执法部门根据违法规定，予
以强制拆除。

●网友留言
目前在建的华商大道南侧的市第一实验小学新校区

2020年9月招生吗？
●商丘市委督查二室

网友您好！现将市教体局办理情况向您反馈如下：
目前学校建设已封顶，正在进行内刷和场区工程，计划
于今年秋季招生。新校区将按照市教体局划定区域进行
招生。

据《人民网领导留言板》 （编辑整理）

本报讯 5月 17日上午，12319城建服务热线的工
作人员联系到记者，就株洲路与芙蓉路交叉口东南角
人行道上井盖损毁的问题再次进行了回复。

“信通公司说两个长方形的井盖都修好了，我们的
工作人员也去看了并且拍了照片，确实是修好了。”
12319城建服务热线的工作人员告诉记者，在接到“信
通”公司再次声称已经修复了井盖的回复后，该热线

的信息采集人员已经去现场实地了解了情况并且拍了
照片。

5月 18日，记者再次来到了这里，看到之前损坏
的两处长方形井盖和井圈都已经得到了维修。在北侧
的新井盖上，还贴有三个金属牌子，上面标注有“弱
电”“信通管网”和一个电话号码。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

●热线闪回

4月23日，梁园区读者董先生向《京九晚报》热
线反映，株洲路与芙蓉路交叉口东南角的人行道上，
一处窨井盖和井圈损坏严重，对行人的过往造成不
便。记者将该问题反映给了12319城建服务热线。其
工作人员表示，将会通知相关责任单位前去处理。

5月11日上午，12319城建服务热线的工作人员
联系到记者，责任单位“信通”公司表示已经修好了
损坏的井盖。随后，记者再次来到这里，看到所谓的
修复就是将碎裂的部分扔到了窨井中。如此“修复”，
行人和车辆依然只能绕行，而且还十分影响市容。

当日下午，记者将看到的问题再次反映给了
12319城建服务热线。其工作人员表示，将会继续联
系“信通”公司，督促其尽快维修。

这次是真的修好了

本报讯 5月 18日，郭先生告诉记者有线电视的
《书画频道》依然没有恢复。

“央视的《书画频道》自新冠肺炎疫情发生后，就
经常邀请书画名家免费讲座，我们喜欢书法的人都特
别喜欢看。”郭先生说，自从 4月 15日开始，《书画频
道》就被重复的河南台节目取代了。“我拨打了很多次
河南有线的热线进行反映和投诉，却一直没有恢复

《书画频道》的播出，也没给一个合理的解释！”
5月18日下午，记者就此问题再次联系了96266客

服人员。其表示，将会了解情况进行回复。
当晚，96266客服人员回复说，《书画频道》已经

在筹备之中了，他们会进行督促。但是何时能够重新
上线恢复播出，该工作人员并未给出具体时间。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

●热线闪回

睢阳区的郭先生4月23日向《鲁超帮办》求助称，他家住宋城路北侧的弘景丽都小区，自幼酷爱书
法，家中安装的有线电视自4月15日早上开始，突然没有了《书画频道》。此后拨打有线电视台的客服电
话，也没有给出明确解释。

4月23日，记者就此拨打了河南有线电视网络集团有限公司的客服热线96266。该热线的工作人员
称，因有线电视进行优化升级，所以暂时停播了《书画频道》，但在近期会恢复该频道的播出。

一个多月过去了“近期”到底是何时？

本报讯 近日，公安部通知将在全国开展“一盔一带”
安全守护行动，严查骑摩托车、电动车不戴安全头盔、开
车不使用安全带的行为。消息一出，平日鲜有问津的头盔
被疯狂抢购。读者不断向记者反映，头盔价格暴涨。

家住梁园区的陈先生告诉记者，他之前曾经在网上
看了多款头盔，其中最便宜的仅18元，而且包邮，“现在
稍微好一点的头盔价格都过百了，之前看的 18元包邮
的，现在涨到了八九十元”。

记者在某购物网站上查询摩托车和电动车头盔，显
示的商品价格大都在100元以上，除了儿童款的头盔外，
难以找到50元以下的头盔。

个别网店的头盔图片上标有“活动价17.9元”“惊喜
价35.8元”等，但是实际售价已经接近百元。还有不少网
店打出了“勿拍，已售空”和“限购一件”的提醒。

记者发现，根据销量排名查看时，六七十款热销的
头盔中，仅有两款标注了符合国家3C安全认证。

昨日下午，记者来到了凯旋路与团结路交叉口东南
角的摩配城内，发现多家商店门前摆放着头盔，并且围
有大量顾客。

其中一家销量较好的商店所摆放的头盔，不区分价
格和型号，售价一律为 20元。但是看上去大都有轻微掉
漆和散落灰尘的情况。店主坦言，这是库存多年不好卖
的头盔。

在另外一家商店门前，记者看到了和工地安全帽十
分相似的头盔。店主声称，该头盔售价为20元，确实是工
地安全帽，只是自己进行了改造，“我自己改造的，在工

地安全帽上打孔，安装了挡风板”。
“并非是我们在涨价，而是从厂家就开始涨价了，而

且进价基本上涨了一倍。”一位商家告诉记者，之前售价
为40元左右的头盔，就因为厂家涨价，现在要卖到85元。

记者采访发现，在摩配城内选购头盔的市民是听到
将要治理骑电动车不戴安全头盔的消息后，抓紧时间前
去购买的。对于所选购的头盔，大多购买人表示只希望
价格便宜，款式“不算难看”就可以，并不怎么关心是否
符合国家 3C安全认证，是否真正能起到防护和保护的
作用。 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

头盔身价暴涨 有商家改装安全帽出售

第一次维修后（上图）和第二次维修后（下图）

（资料图片）


